

Benzin wird billiger und Diesel teurer

Für Autofahrer gab es beim Tanken im Februar gegenüber dem Vormonat weitere Preisverschiebungen. Wie die monatliche Marktauswertung des ADAC zeigt, kostete ein Liter Super E10 im bundesweiten Durchschnitt 1,325 Euro, das sind 0,4 Cent weniger als im Januar. Diesel verteuerte sich hingegen gegenüber Januar im Schnitt um 1,5 Cent auf 1,253 Euro je Liter. Die Preisspanne zwischen beiden Kraftstoffsorten verringerte sich damit auf 7,2 Cent pro Liter. Das war im Monatsmittel der niedrigste Wert seit November 2012.

Am teuersten war Benzin am Montag, 25. Februar. An diesem Tag kostete ein Liter Super E10 durchschnittlich 1,344 Euro je Liter. Bei Diesel wurde der Monatshöchststand mit 1,270 Euro am Sonntag, 24. Februar, erreicht.

Am preiswertesten tankten Autofahrer zum Monatsbeginn. Am Freitag, 1. Februar, musste man für einen Liter Super E10 im Durchschnitt 1,308 Euro bezahlen. Diesel war am Samstag, 2. Februar, mit 1,238 Euro je Liter am günstigsten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die durchschnittlichen Kraftstoffpreise im Februar 2019.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC